la foi; afin qu'étant enracinés et fondés dans l'amour, vous puissiez comprendre avec tous les saints quelle est la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur, et connaître l'amour de Christ, qui surpasse toute connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu" (Eph. 3.16-19).

Un enfant de Dieu a la nature de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, et celui qui est rempli de l'Esprit de Dieu porte les fruits de l'Esprit selon Galates 5.22-23. Il ne nous est pas demandé de fabriquer du fruit, car les croyants sont là pour porter du fruit pour autant que nous soyons un arbre fruitier de Dieu avec Sa Parole (Gen. 1.12; 1 Jean 3.9). Celle-ci se confirmera d'Elle-même, car Dieu veille sur Sa Parole (Jér. 1.12), et tout le reste n'est que théorie sans fruit (Jude 1). C'est d'autant plus important que dans cet âge de Laodicée, l'Eglise a mis dehors notre Seigneur, Il a été exclu, mais dans Son amour Il est toujours là, "Il se tient à la porte et frappe" pour sauver l'âme afin de lui donner la Vie Eternelle, Il est le seul chemin (Jean 14.6). Veillons, afin de ne pas être de ceux qui seront dehors et diront tardivement: "Seigneur, Seigneur, ouvre-nous" (Mat. 25.11).

Les véritables enfants de Dieu, ceux réellement nés de la Semence de la Parole, portent les fruits de la nature du Rédempteur, les élus ne peuvent pas du tout hair et ne persécutent jamais les autres. C'est le contraire qui se passe comme il est écrit: "Mais, comme alors celui qui était né selon la chair persécutait celui qui était né selon l'Esprit, il en est de même aussi maintenant" (Gal. 4.29 – Darby). Le croyant se tient fermement avec certitude dans la foi que le Seigneur seul prend soin des Siens, et qu'Il prend en considération Son Epouse, car Il est le Fidèle et accomplira Sa promesse: "... Christ a aimé l'Eglise, et s'est livré lui-même pour elle, **afin de la** sanctifier par la parole, après l'avoir purifiée par le baptême d'eau, afin de faire paraître devant lui cette Eglise glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de semblable, mais sainte et irrépréhensible" (Eph. 5.25-27).

En cette nouvelle année, ne nous lassons point, mais ayons du courage, soyons renouvelé de jour en jour, car étant étrangers et voyageurs sur la terre, les choses qui se voient sont pour un temps, fixons donc vers celles qui ne se voient pas car elles sont éternelles (2 Cor. 4.16-18).

Que la grâce et la paix vous soient accordées au nom de Jésus-Christ! Amen.

EDITEUR: CENTRE MISSIONNAIRE DE LA PAROLE PARLEE, CASE POSTALE 5633, RUE SAINT-ROCH 5, CH-1002 LAUSANNE (SUISSE), Internet: http://www.cmpp.ch E-Mail: info@cmpp.ch

EXHORTATION **ANNEE 2025**

"Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui, selon sa grande miséricorde, nous a régénérés, pour une espérance vivante, par la résurrection de Jésus-Christ d'entre les morts, pour un héritage qui ne se peut ni corrompre, ni souiller, ni flétrir, lequel vous est réservé dans les cieux, à vous qui, par la puissance de Dieu, êtes gardés par la foi pour le salut prêt à être révélé dans les derniers temps!". 1 Pierre 1.3-6

Chers amis, chers frères et soeurs en Christ, nous vous saluons tous dans le merveilleux nom de notre Seigneur Jésus-Christ.

Nous pouvons constater que le nombre de conflits armés dans le monde n'a jamais été aussi élevé depuis des lustres; il en est de même avec les divers événements majeurs marquants dans l'année. Les disciples de Jésus-Christ ne sont point surpris par ces faits, car il est écrit: "Quand vous entendrez parler de guerres et de soulèvements, ne soyez pas effrayés, car il faut que ces choses arrivent premièrement. Mais ce ne sera pas encore la fin. Alors il leur dit: Une nation s'élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume; il y aura de grands tremblements de terre, et, en divers lieux, des pestes et des famines; il y aura des phénomènes terribles, et de grands signes dans le ciel" (Luc 21.9-11).

Nous lisons aussi dans la presse en ligne que pour l'année 2024, lors du 6^{ème} Forum mondial sur le dialogue interculturel à Bakou (Azerbaïdjan), le thème prioritaire choisi était celui-ci: «La paix et la sécurité». Ces termes sont régulièrement utilisés depuis des années par d'autres organisations et gouvernements. Pour le croyant c'est encore un signe apparent du retour du Seigneur, comme il est écrit: "Car vous savez bien vous-mêmes que le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit. Ouand les hommes diront: Paix et sûreté! alors une ruine soudaine les surprendra, comme les douleurs de l'enfantement surprennent la femme enceinte, et ils n'échapperont point" (1 Thess. 5.2-3).

Le départ de cette terre du serviteur fidèle et prudent, notre frère Ewald Frank, a aussi été un événement considérable pour l'Eglise. Pour certains ce fût une déception parce qu'ils ont eu tendance à en faire leur absolu, et s'imaginaient, ou en avaient fait une cause, que du vivant de notre frère, le Seigneur reviendrait nous enlever. Ici, il n'est pas vain de répéter que notre absolu n'est pas un homme né de la chair, un message ou toutes autres choses, mais notre absolu c'est la Parole faite chair, Jésus-Christ, mort, ressuscité et présent en nous par Son Saint-Esprit. Déjà du vivant de frère Branham aussi, il s'attendait au retour du Seigneur tant la présence du Saint-Esprit était puissante, mais nous pouvons simplement nous appuyer sur la parole qui dit: "Pour ce qui est du jour et de l'heure, personne ne le sait, ni les anges des cieux, ni le Fils, mais le Père seul" (Mat. 24.36). L'important est de persévérer dans la préparation, afin d'être prêt pour le retour de notre Seigneur Jésus-Christ, et de participer aux noces de l'Agneau (Apoc. 19.6-9), malgré ces différents départs de ces vaillants serviteurs de Dieu appelés à Son service, qui ont connu le ministère prophétique apportant le message pour ce temps de la fin. Nous devons continuer à prendre garde à la parole que Paul a dite: "Je sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, et qu'il s'élèvera du milieu de vous des hommes qui enseigneront des choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux" (Act. 20.29-30).

"Prenez garde que vous ne soyez séduits. Car plusieurs viendront en mon nom, disant: C'est moi, et le temps approche. Ne les suivez pas" (Luc 21.8). Veillons à ne pas être séduits par des personnes voulant s'établir par force et par ruse, pour s'approprier une responsabilité dans le Corps, pensant être plus compétents et efficaces. Il est dit: "Ce n'est ni par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit l'Eternel des armées" (Zach. 4.6). Un serviteur agit sous la conduite du Saint-Esprit, comme son Maître l'a fait, dans la simplicité, dans l'humilité, sans sonner de la trompette devant lui, et porte des fruits à la gloire de Dieu (2 Cor. 4.6-7). Ce n'est pas en vain qu'il est écrit: "Un bon arbre ne peut porter de mauvais fruits, **ni un mauvais arbre** porter de bons fruits. **Tout arbre** qui ne porte pas de bons fruits est coupé et jeté au feu. C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux" (Mat. 7.18-21). Que nous ne soyons pas de ceux à qui le Seigneur a fait le reproche suivant: "Pourquoi m'appelez-vous Seigneur, Seigneur! et ne faites-vous pas ce que je dis?" (Luc 6.46).

L'arbre de l'Epouse-Eglise est un arbre qui portera le fruit d'un arbre de vie comme Jésus était l'arbre de vie. Il est écrit dans Malachie 4.6 qu'"*Il ramènera le coeur des pères à leurs enfants, et le coeur des enfants à leurs pères*", c'est-à-dire qu'Il fera retourner le coeur des enfants; c'est réellement une question de tour-

ner **le coeur** – **et non la tête** – vraiment **le coeur**, pour ramener le premier amour du commencement de l'Eglise, les ramener à la foi des pères et à la doctrine des apôtres. Alors, les élus formant l'Epouse de Christ, manifesteront **ensemble** le même fruit du ministère de Jésus-Christ, Son Epoux.

Nous avons à disposition les témoignages de la manifestation de l'onction du Saint-Esprit au début du temps de la fin avec les premiers disciples, mais également celui au début de cet âge de Laodicée. Les croyants accompliront aussi ces fruits à la fin du temps de la fin, qui est aussi la fin de cet âge de Laodicée, précédant la seconde venue de notre Seigneur Jésus-Christ, sous la conduite et l'onction du Saint-Esprit. Cela se passera par la véritable restauration du Corps de Christ au travers de la pluie de la dernière saison attendu avec patience (Jér. 5.24; Jacq. 5.7).

Mais avant de recevoir convenablement cette dernière pluie, il est primordial de nous préparer afin de Le recevoir pour nous mettre en cadence. Que chacun puisse examiner ses propres oeuvres à la lumière de la Parole, car nous sommes des enfants de la Lumière (1 Thess. 5), et pour que notre lumière luise (Mat. 5.16) nettoyons notre lampe en renonçant aux oeuvres mortes, convoitises de notre chair, accomplissant la volonté de la chair et de notre pensée (lire: Eph. 4.25-32; Col. 3; Gal. 5.19-21; 1 Pier. 2.11; et autres). "Pourquoi l'homme vivant se plaindrait-il? Que chacun se plaigne de ses propres péchés. Recherchons nos voies et sondons, et retournons à l'Eternel" (Lam. 3.39-40). "Et l'affection de la chair, c'est la mort, tandis que l'affection de l'esprit, c'est la vie et la paix" (Rom. 8.6). "Quiconque est né de Dieu ne pratique pas le péché, parce que la semence de Dieu demeure en lui; et il ne peut pécher, parce qu'il est né de Dieu" (1 Jean 3.9).

Dieu est amour, et ce n'est que lorsque l'amour de Dieu est réellement versé dans nos coeurs que celui-ci peut couler à grands flots au travers de nous. Alors nous accomplirons ce qui est écrit: "Ayant purifié vos âmes en obéissant à la vérité pour avoir un amour fraternel sincère, aimez-vous ardemment les uns les autres, de tout votre coeur, puisque vous avez été régénérés, non par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par la parole vivante et permanente de Dieu" (1 Pier. 1.22-23). Nous serons dans la même position que Paul: "J'ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour moi" (Gal. 2.20). "... afin qu'il vous donne, selon la richesse de sa gloire, d'être puissamment fortifiés par son Esprit dans l'homme intérieur, en sorte que Christ habite dans vos coeurs par